

北小だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成

学校生活キーワード

「あいさつ 目標をもつ」



夏休みを気持ちよく迎えよう

7月に入りました。夏休みまで登校する日は8日です。学校では、学習のまとめをしっかりと行い、気持ちよく夏休みを迎えることができるように取り組んでいきたいと思ひます。また、気温・湿度共にぐんぐん上がり、暑さのピークを迎える時期になります。子どもたちの汗対策・熱中症対策をはじめ、健康管理には十分気を付けていきたいと思ひます。保護者の皆様、地域の皆様、ご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

縦割り班活動「さつまいも苗植え」

【6月1日(水)北小タイム】

6班の縦割り班に分かれ、さつまいもの苗植えを行いました。2名の北小サポーターの方々から、苗の植え方を教えていただきました。



北小サポーターに苗の植え方を教わっている様子

第1回学校保健委員会

【6月6日(月)15:30~】

健康診断の結果や学校での取り組みを説明しました。学校医の宮本先生からは、新型コロナウイルス感染症対策について指導いただきました。



保健に関する悩み等情報共有している様子

第1回PTA常任委員会

【6月6日(月)17:00~】

夏休みの行事、9月の奉仕作業、10月の運動会等について話しました。今年度にできること、取り組むことを確認しました。

2年「食の指導(やさいはかせになろう)」

【6月10日(金)4校時】

栄養教諭の先生の授業です。「やさいはかせになろう」という課題で、野菜の働きを学びました。



「好きな野菜ピンゴ」を行っている様子

1~3年「トランポリン出張講座」

【6月7日(火)2~4校時】

今年度も体育館にトランポリンを設置し、体験しました。改めてトランポリンの楽しさに気付くことができました。



3年生がトランポリンの体験をしている様子

幼小連携「ジャガイモ掘り」

【6月8日(水)9:30~】

ゆたか幼稚園を訪問し、園児、あずま西小の児童とともに、ジャガイモ掘りを楽しみました。



楽しそうにジャガイモを掘っている様子

宿泊学習(5・6年生)

【6月16日(木)~17日(金)】

白浜少年自然の家で行いました。1日目はウォークラリー、2日目はカレー・ナン作りを行いました。楽しい思い出が残せました。



ウォークラリーでゴールしたときの様子

「ポニーと仲良し」1・2年

【6月22日(火)3、4校時】

児童たちは干し草をあげたり、体に触れ心音を聞いたり、ブラッシングをしたりしてポニーとふれあうことができました。



児童がポニーをふれあっている様子

全年齢「健康集会(保健体育委員会)」

【6月28日(火)北小タイム】

保健体育委員の児童が、けがの応急手当の方法、新しい生活様式の合言葉を呼びかけました。最後に、歯の表彰も行いました。



保健体育委員の児童が応急処置O×クイズを行っている様子

学校サポーターの紹介

6月20日(月)より、学校サポーターとして、杉原宏明先生が勤務しています。主に、校舎内外の環境整備を行っています。3月31日(金)までの勤務となります。

